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-Yo quiero ser futbolista- I want to be a soccer player. 

-Yo estaba jugando futbol- I was playing football. 

-Él se convirtió en barbero-he becomes a barber 

-Se hizo sastre en su domicilio-he became a tailor at home 

-Ella comienza a cocinar- she begin cooking 6pm. 

-Ella empezó a cocinar a las 6pm-she began cooking 6pm. 

-El quizo morder fuerte su quesadilla-he wanted to bite down hard on his quesadilla. 

-Tengo un poco de hambre- he have a bit hunger. 

-Tu sangras porque te cortaste cocinando-you bleed because you cut yourself cooking. 

Te desangras cocinando-you are bled yourself while cooking. 

-Descanso para trabajar-break to work. 

-El rompió una pala en el trabajo-He broke a shovel at work. 

-Ella trae a su hijo-She bring her son. 

-Ella trajo a su hijo de la escuela-she brought her son from school. 

-Nosotras construimos una casa-We build a house. 

-Esa casa fue construida por nosotros-That house was built by us. 

-El fue a quemar su basura-he went to burn his trash. 

-El esta quemado por quemar basura-he is burned from burning garbage. 

-Yo fui a comprar despensa-I went to buy groceries. 

-Yo he comprado mi despensa-I have bought my pantry. 

-La captura de pescados-The fish catch. 

-Ella capturo pescados-she caught fish. 

-El fue a elegir ropa-He went to choose clothes. 



-El eligió la ropa que le gusta- He chose the clothes he likes. 

-Ella va a venir a mi escuela-She is going to come to my school. 

-Ella vino a mi escuela-She came to my school. 

-Cuanto te costo tu celular-How much did your cell phone cost you. 

-El acompaño a su primo para el corte de mango-He accompanied his cousin to cut the 

mango 

-Le gusta hacer pizza-He likes to make pizza 

-Ella hizo comida-she did food. 

-Ella dibuja un gato-She draw a cat. 

-Ella dibujo un gato-she drew a cat. 

-El tiene sueño de un carro-he has a dream of a car. 

-El a soñado con un carro-he has dreamed of a car. 

-Me gusta beber coca-I like to drink coke. 

-El bebió coca ayer-He drank coke yesterday. 

-Ella le gusta conducir en la noche-She likes to drive at night.  

-Ella condujo en la noche-She drove at night. 

-El le gusta comer frutas-He likes to eat fruits. 

-El comió frutas-He ate fruits. 

-Me encanta el otoño-I love fall. 

-El árbol cayo por la lluvia-The tree fell because of the rain. 

-Ella alimenta al perro-she dog feed. 

-El perro fue alimentado por el-The dog was fed by the. 

-Le gusta sentir el viento-He likes to feel the wind. 

-El sintió el viento en la noche-He felt the wind at night 



-La lucha con su hermana-The fights with his sister. 

-Ella peleo con su hermano-she fought with her brother. 

-Tu fuiste encontrar tu playera- you went to find your shirt. 

-El fue a fundar ropa-He went to found clothes. 

-El va a huir de un carro-he is going too flee from a car. 

-Ella huyo de ti-she fled yor. 

-Yo quiero volar como un pájaro- I want to fly like a bird. 

-Ella voló en un avión-she flew on a plane. 

-Ella le prohíbe usar su moto-she forbids him to use his motorcycle. 

-El prohibio comer en la cama- He forbade eating in bed. 

-Ella va olvidar a su papa-she will forget her dad. 

-Ella olvido su bolsa- she forgot her bag. 

-El va obtener un premio-He will get a prize. 

-El obtuvo el premio-he got the award. 

-Yo voy a dar palomitas-I’m going to give popcorn. 

-Ella me dio palomitas-she gave me popcorn. 

-Vamos a comer tacos- let’s go to eat tacos. 

-El se fue a comer tacos-He went to eat tacos. 

-El bebe va a crecer fuerte-He baby will grow strong. 

-El bebe creció rápido- He baby grew fast. 

-El niño quiere tener un muñeco-We boy wants to have a doll. 

-El niño a tenido carros bonitos-the boy has had nice cards. 

-Yo quiero oír el canto de un gallo-I want to hear the crowing of a rooster. 

-El escucho cantar a un gallo-He heard a rooster sing. 



-Yo le voy a pegar a mi hijo por no estudiar-I’m going to hit my son for not studyng. 

-Ella sostiene dos niñas-She holds two girls. 

-Ella esta retenida a mantener mas niños-She is held back to support more children. 

-Ella se ha lastimado-She has been hurt. 

-Quiero mantener a otro bebe-I want to keep another baby. 

-El mantuvo a ancianos-He kept old people. 

-Yo quiero saber cuanto cuesta una bicicleta-I want to know how much a bicycle costs. 

-Ella supo el costo de una bicicleta-She Knew the cost of a bibycle 

-Ella quiere abandonar el trabajo- She wants to leave work.  

-Yo escribo con la mano izquierda-I write with the left hand. 

-Tu abeja es bonita-Your bee is pretty. 

-Te voy a prestar 10 pesos-I’m going to lend you 10 pesos. 

-El quiere convertirse en Dr.-He wants to become a doctor. 

-El quiere dejar este trabajo-He want to let his job. 

-Ella a comenzado a trabajar-she has begun work. 

-El va perder una apuesta-he will lose a bet. 

-Ella me ama un poco-she loves me a bit. 

-El quiere hacer aguas-He wants to make wáter. 

-Estoy sangrado por jugar-I’m bled from a playing. 

-Juego un tiempo medio-I play a mean time. 

-Tu corazón esta roto-Your hear is broken. 

-Yo me quiero reunir contigo-I want to meet with you. 

-El trajo comida-He brought food. 

-Ella quiere pagar la comida-she want to pay for the food. 



-El a pagado su comida-He has paid for his food.  

-Ella quiere poner dinero-she wants to put money. 

-El quiere dejar la escuela-He wants to quito ut of school. 

-El quiere leer el periódico-He wants to read the newspaper. 

-Ella esta roja por el sol-she is red from the sun. 

-Ella monta un caballo-she rides a horse. 

-El monto un caballo negro-He rode a black horse. 

-Ella tiene un anillo bonito-She has a nice ring. 

-El teléfono de ella sonó-Her phone rang. 

-El pan ya quiere elevar-the bread already wants to rise. 

-Ella quiere una rosa-she wants a rose. 

-El quiere correr temprano-He wants to run early. 

-Él quiere decir algo-He wants to say something. 

-El dijo algo-He said something. 

-Nosotros queremos ver una película-We want to see a movie. 

-El tiene una sierra para cortar arboles-He has a saw to cut trees. 

-El quiere vender una quesadilla-He wants to sell a chair. 

-El a vendido su silla-He has sold his chair. 

-Ella va enviar dinero-She is going to send money. 

-Ella a enviado dinero-she has sent money. 

El va a coser su short-He is going to sew his shorts. 

-Ella a cosido sus pantalones-She has sewed her pants. 

-Nosotros vamos a sacudir la ropa-we are going to shake the clothes. 

-Ella sacudió su ropa- she shook her clothes. 



Yo voy a cantar una canción- I’m going to sing a song. 

-Ella canto una canción para su novio-she sang a song for her boyfriend. 

-Te vas a sentar a mi lado-You are going to sit next to me. 

-El se sentó conmigo-He sat with me. 

-Yo quiero dormir en tu casa-I want to sleep at your house. 

-Ella esta dormida en tu cama-She is slept in your bed. 

-Ella va hablar mañana-She will speak tomorrow. 

-El hablo ayer-He spoke yesterday. 

-Ella va gastar mucho dinero-She is going to spend a lot of money. 

-El ayer gasto tu dinero-Yesterday i spent your money. 

-Yo he untado el pan-I’ have is spread the oan. 

-Yo ayer me dormí untado-Yesterday i fell asleep spread. 

-El va a pararse en la combi-He is going to stand in the combi. 

-Ella permaneció conmigo-She stayed with me.  

-El quiere robar mi laptop-He wants to steal my laptop. 

-El se robo mi lap top-He stole my laptop. 

-El palo de el es largo-He his stick is long.  

-El carro de ella esta atascado-Her car is struck. 

-Ella quiere nadar conmigo-she wants to swim with me. 

-Ella nado conmigo hoy-she swam with me today. 

-El va tomar un celular-He is going to take a cell phone. 

-Ella tomo un celular hoy-She took a cell phone today. 

-Ella me quiere enseñar a bailar-she wants to teach me to dance. 

El me enseño a bailar cumbia-He taugth me to dance cumbia. 



-Yo le quiero decir un secreto a ella-I want to tell her a secret. 

-Ella le a dicho secretos a su mama-She told secrets to her mom. 

-Ella va pensar en su tarea pendiente-She will think about her pending task. 

-Ella tiene un mal pensamiento de el-she has a bad thought of him. 

-Yo quiero lanzar una piedra al rio-I want throw a Stone into the river. 

-Ella tiro un niño-She threw a child. 

-El quiere comprender a su novia-He wants to understand his girlfriend.  

-Ella a comprendido a su novio-She has understood her boyfriend. 

-El debe despertarse temprano-He must wake up early. 

-Yo me desperté tarde hoy-I woke up late today. 

-Ella quiere tener puesta una blusa-She wants to wear a blouse. 

- Ella se vistió para una fiesta-she dressed for a party. 

-El gana el Partido de futboll-he wins the soccer match. 

-he wins the soccer match-he wins the soccer match. 

-el escribe una carta de amor-he writes a love letter. 

-el escribio una carta de amor para su novia-he wrote a love letter for his girlfriend. 

 

 

 

 

 

 
 

 



 

 

 

 

 

 

  

 

  

 


